https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article2166



Admirez-moi!

- La démocratie : un enjeu - La démocratie face aux défis - Débats - La fabrique de l'opinion publique - Le pouvoir -



Date de mise en ligne : mercredi 9 août 2023

Copyright $\ensuremath{\mathbb{O}}$ ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE - Tous droits

réservés

Admirez-moi!

On avait entendu dire qu'enfin les moyens techniques allaient permettre de dialoguer sainement. Pour une part peut-être. Mais la vision que je retire des échanges sur twitter me terrifie.

Certes, tous les partis politiques participent à ce déferlement d'âneries. Mais si je m'arrête à ceux qui émanent du Président de la République, c'est parce qu'il devrait être, au moins un peu en théorie, un exemple.

Apparemment, une petite armée de mercenaires informatiques inonde les réseaux pour dessiner une image féérique d'Emmanuel Macron. C'est tout juste s'il ne multiplie pas les pains. Il n'y a, dans ces messages, aucune distance, aucune réflexion, juste une avalanche d'admiration. On s'étonnera après cela de voir monter l'abstention.

Chacun critique, non sans raison, l'évolution de la presse. Mais ce magma fétide ne se prétend-il pas information et n'est-il pas perçu comme tel par beaucoup ? La plupart des soi-disant informations ne sont en fait que des tracts pitoyables. Mais au moins un tract était autrefois présenté comme tel et comportait une adresse à laquelle se référer, éventuellement pour attaquer.

O tempora, o mores!